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境港市教育委員会（平成２６年７月２４日委員会会議録） 

 

招集年月日    平成２６年７月２４日  １５時３０分         

 

招集場所     市役所第一会議室                   

 

開  会     １５時３０分 委員長宣言               

 

出席委員     ① 佐々木 邦広   ② 谷田 真基          

         ③ 足立 ひと美   ⑤ 永井 美央          

         ⑥ 遠藤 惠裕                     

 

委員長から説明のため出席を求められた者                 

         教育委員会事務局長  門 脇 俊 史         

         学校教育課長     山 本 淳 一         

         学校教育課補佐    松 原   隆         

         学校教育課補佐    遠 藤   彰         

生涯学習課長     沼 倉 加奈子         

教育総務課係長    古 徳 健 雄         

                                    

傍聴者数     なし                         

 

会議書記     教育総務課係長    古 徳 健 雄         

 

提出議案     議案第２０号 境港市就学指導委員会委員の任命について 

         議案第２１号 境港市公民館運営審議会委員の委嘱につい 

       て                   

 

協議事項     その他                        

 

報告事項     ７月の行事報告、８月の行事予定など           

 

 

 

 



遠藤委員長     定刻になりましたので７月の定例教育委員会を始めます。

議案第２０号は境港市就学指導委員会委員の任命につい

てということで、委員の名簿をいただいております。議案

の説明をしていただく前に、就学指導委員会について説明

していただけますでしょうか。 

 

学校教育課長    境港市就学指導委員会というのは、義務教育にある子ど

も達の学びの適正を図るために、医療、福祉、教育行政関

係者ら１５人以内の委員によって構成され、秘密裏に年２

回開催しております。委員の任期は２年となっておりまし

て、７月３１日で改選の時期にあたるということでござい

ます。医師について人選中がございますが、教育委員会に

て承認していただくことになっておりますので、この度議

題としてあげているということでございます。 

 

遠藤委員長     学びの適正について、具体的に説明願います。 

 

学校教育課長    障がいの種別によって学びの場所というのが、ある程度

の枠で決められております。実際には地域の子は地域で育

てていきましょうという形になっておりまして、障がいが

重ければ養護学校に行きなさいという方向ではなくなっ

ています。それによって市の就学指導委員会で決定する事

項のウエイトが大きくなってきています。黒板の字が見え

ないお子さんに、みんなと一斉にする通常教育が適さない

という場合には、弱視の学級ですとか、盲学校を薦めたり

するところです。就学指導委員会の決定を受けまして、市

の教育委員会は親御さんに適正な就学について相談、助言

等をしたり、あるいは医療につないでいって育ちを応援す

る役目もしています。 

 

遠藤委員長     強制力はないのですね。 

 

学校教育課長    ありません。 

 

遠藤委員長     人選中なのは境港市の医師ということになりますか。 



 

学校教育課長    規則の中に市内の医師という規定はありませんが、医師

は４人と定めています。耳の聞こえの悪さというところで、

難聴や言語という学級がたくさんありましたので耳鼻咽

喉科の医師が入っていましたが、今は時代が変わってきま

して、耳鼻咽喉科の医師を常に必要とはしなくなったとい

うこともありまして、鳥取県西部医師会を通じて、境港市

の医師の中での人選に入っているところです。 

 

遠藤委員長     委員のみなさん、いかがでしょうか。異論はないですね。

（異議なし）人選中のところは、再度 8 月の定例教育委員

会でということですね。 

 

学校教育課長    ７月３１日までで任期が切れることになりますので、そ

れまでに決定したかったのですが、後任が決まらなかった

ものですから。 

 

遠藤委員長     続きまして、議案第２１号の公民館運営審議会委員につ

いて、説明をお願いします。 

 

生涯学習課長    誠道公民館におきましては、館長が代わられたというこ

ともあって、大幅に委員も入れ替えがあったために、新規

で委員になられる方が多いようです。１５人以内の定数に

ついて１３人目の委員として中本勝氏の委嘱についてご

承認をいただきたいと思います。任期については他の委員

と同じようにするために、平成２８年３月３１日までとい

うことにしております。 

 

遠藤委員長     １人が新任ということでよろしいでしょうか。（異議な

し）。では進めてください。 

          報告事項をお願いします。 

 

学校教育課長、生涯学習課長 各報告 

 

足立委員      海とくらしの史料館のパネル展は、新聞に掲載されてい



たものと聞いていたのですが、文章も読みやすく、魚の写

真もきれいなので、もっと観光客の皆さんに観ていただき

たい。常設はしないのですね、もったいない。 

 

生涯学習課長    大きなサイズに引き延ばしたものではあるのですが、新

聞とは違って字も大きくなりますし、何らかの形で使いた

いと思います。 

 

遠藤委員長     ピアノコンクールは、もう２４回になるのですね。 

 

生涯学習課長    最初は市民会館で、文化ホールができたので移りました。 

 

遠藤委員長     初めはここで優勝したら、千里中央のオーケストラと共

演できるというのがうたい文句でした。 

 

佐々木教育長    高校生の参加が少なくて、２名しか参加がありませんで

した。 

 

遠藤委員長     新聞には結果が出ていましたね。報告事項について説明

いただきました。 

予定していた内容は以上になります。 

 

※西部町村教育行政広域連携推進研修会について佐々木教育長より報告 

 

遠藤委員長     それでは、本日の定例委員会は閉会といたします。ごく

ろうさまでした。 

 

 


